



Inés del Carmen Plasencia Cruz

Breve Reseña



Nació en la isla de la Gomera (Islas Canarias-España) en Abril de 1953. Es Maestra de Primera Enseñanza (Plan 1953) y Licenciada en Ciencias Matemáticas por la Universidad de La Laguna (Junio de 1975).

Presentó su doctorado en Ciencias Matemáticas en Julio del año 2000 en la Facultad de Matemáticas de la Universidad de La Laguna.

En la actualidad es Profesora Catedrática de Escuela Universitaria de Didáctica de las Matemáticas de la Universidad de La Laguna.

La labor docente la ha desarrollado en la Escuela Universitaria de Formación del Profesorado de EGB, hoy Facultad de Educación, en la Facultad de Psicología y en la Escuela Universitaria de Arquitectura Técnica.

Ha ocupado los puestos de Vicesecretaria de la Escuela Universitaria del Profesorado de EGB de La Laguna y ha sido subdirectora del profesorado en la misma institución.

La labor investigadora la ha llevado a cabo principalmente en el departamento de Análisis Matemático de la Universidad de La Laguna, en la sección departamental de Didáctica de la Matemática. Esta investigación se ha desarrollado, primero, en cuestiones que tienen que ver con la innovación educativa y, más tarde, en trabajos específicos de investigación.

El interés en investigación se orienta principalmente al estudio de los procesos de enseñanza y aprendizaje (Imágenes mentales y visualización, creencias y concepciones en los alumnos y profesores), y al diseño de materiales curriculares que ayuden a la detección y desarrollo de las inteligencias múltiples en el aula de Educación Infantil y Primaria.

En estas líneas ha publicado en distintas revistas locales, nacionales e internacionales.

Ha dirigido y participado en varios proyectos de investigación relacionados con la Didáctica de las Matemáticas.

firma invitada

Ha impartido cursos de formación y perfeccionamiento del profesorado de Primaria y Secundaria. En la actualidad colabora, con una gran ilusión, con el profesor Luis Balbuena en los proyectos Ñandutí (OEI), para la formación permanente en el área de las Matemáticas y en los que puede participar el profesorado de Enseñanza Secundaria en ejercicio de cualquiera de los países iberoamericanos.

Es una gran amante y practicante del senderismo y le apasiona la música clásica y de los años 60.